

チャンス チャレンジ チェンジ Chance Challenge Change (3つのC)

合唱発表会を終えて

先週26日(木)に合唱発表会が行われました。1年生にとって初めての合唱発表会でした。この日のために、朝や帰りの会、休み時間も使って練習を重ねてきました。また、2年生や3年生と交歓会をやっていたクラスもありました。ステージ上での合唱は、緊張感の中でも1年生らしく、元気いっぱいでの合唱でした。日ごろの成果を十分発揮でき、どのクラスも一生懸命頑張る姿が見られ、素晴らしいものでした。その後の2年生、3年生の合唱は、素敵なハーモニーを奏で、会場に想いを届ける完成度の高いものでした。午後はオペラ鑑賞をしました。富士市在住の4人の方が来校し、オペラを披露していただきました。お子様たちは、オペラ歌手の方々の声量、表現力などに感動していました。

合唱を通して学んだことを今後の学校生活に生かしていけるよう、お子様たちに声掛けをしていきたいと思えます。

※お忙しい中、たくさんの方の保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。

『合唱発表会』～生徒の感想～

- ・私たちが届けたかった感動と迫力と愛で、元気らしい1組を伝えられて良かったです。指揮者の合図で足をそろえ、伴奏者による伴奏が始まる。緊張はしたかもしれないけれど、それ以上に楽しんで歌うことを大事にできたと思います。どのクラスも1つになって三部合唱の美しいハーモニーを聴くことができずぐいい時間でした。このメンバーで歌うのは最後なので、いい思い出になりました。
- ・最初は音程も歌詞も間違えてたけど、たくさん音楽の山本先生にアドバイスをもらって、上手くなるコツをみんなで意識してできたのでよかったです。発声練習から集中してできていたので、マイバードでも自信をもって歌えたんだと思いました。みんなが一生懸命練習してきて、パートごとでいろいろなことを意識してきたから、愛を伝えられたと思いました。来年は2年生になるので、もっとレベルアップするために頑張っていきたいです。
- ・今まで練習してきたことを全力で出し、みんなに思いを込めた歌声を届けられて良かったです。伴奏、ソプラノ、アルト、男声とそれぞれ違った音を一生懸命練習していたし、それをまとめる指揮者もたくさん練習していて、みんなのおかげでやり遂げたという気持ちでいっぱいです。みんなに「ありがとう」と思いました。
- ・みんなと最後まで歌い切れて、とても楽しかったです！！今回の合唱発表会で学んだことがたくさんあったので、来年に生かせるようにしたいです！！1年4組の練習の成果を発揮できたので、とても良い合唱になったと思います！1年4組が1つになれた気がしました。過去一の合唱になったと思いました！！

『中学生オペラ鑑賞教室』～生徒の感想～

- ・オペラを今まで聞いたことがなかったから、どんな感じなのかなと思っていただけ、実際聞いてみたら、私たちの合唱は三十人くらいで歌っても体育館一杯に響かないのに、オペラはたった一人だけで体育館一杯に声を響かせ、迫力もあってすごいなと思いました。

- ・声の出し方がすごくて口を大きく開け、体の動きがきれいで、すごくよかった。オペラを初めて聞いて、思った以上にすごかったし、オリンピックの歌みたいに一人できれいな声で歌っていたから素晴らしいと思った。時間があれば、また、オペラを聞いてみたいです。
- ・今日、オペラを初めて聞いて、オペラは、歌だけではなくて、体でも表現することを初めて知りました。
- ・一文字一文字に響きがあり、マイクなしに大きな声が出るのは、とてもすごいなと思います。二人でのハモリや声の出し方、楽しさを見て、感じる事ができたので、来年の合唱に生かしたり、このオペラ鑑賞を忘れずにいようと思います。

お知らせ

・10/4(金)～10(木)に三者面談が行われます。お子様も含め、三者で行います。質問や相談などがありましたら、遠慮なく話題にしてください。お忙しい中ですが、よろしく願います。当日は、スリッパを御持参し、1年昇降口より校舎に入ってください、お子様の靴箱を御利用ください。